
 
 

令和 3 年 5 月 18 日 

会員の皆様 

桃井第三小学校 PTA 

会 長   有 川  潤 

令和 3 年度 5 月定期総会についてのご報告 
【5 月 13 日（木）11：35～12：02 桃の花より zoom 開催】 

 

日頃より PTA 活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

令和 3 年度 5 月定期総会の結果につきまして以下の通りご報告いたします。 

 

1.総会成立宣言 

PTA 会員 389 名（教職員：25 名 保護者：364 名） 

出 席 者 301 名（zoom 出席：21 名 議決権行使：280 名） 

※議決権行使を出席扱いとしました。 

本校 PTA 規約第 4 章第 14 条（会員の 3 分の 1 以上の出席をもって成立する）により、本総

会は成立いたしました。 

 

2.正副議長選出 

議 長 本村 由美さん（本校 PTA 規約第 4 章第 13 条のとおり議長は総会で選出しました） 

副議長 大滝 淳子副校長先生 

 

3.議事についての質疑応答 

第 5 号議案で 1 件のご質問が寄せられました。詳細は別表 1（裏面）をご参照ください。 

 

4.承認 

議 案 議 案 内 容  否承認 

第 1 号議案 令和 2 年度 事業報告 8 

第 2 号議案 令和 2 年度 会計報告・会計監査報告 8 

第 3 号議案 PTA メール配信システム導入について 8 

第 4 号議案 令和 3 年度 事業計画（案） 8 

第 5 号議案 令和 3 年度 予算（案） 9 

 

上記の通り、本校 PTA 規約第 4 章第 25 条（議決は出席者の過半数で決す）により、 

すべての議案について過半数の承認をもって可決されました。 

 

5.その他のご意見 

25 件のご意見が寄せられました。詳細は別紙 2 及び別表 3（裏面）をご参照ください。 

6.総括 

 

校長先生 

令和 3 年度 PTA5 月総会お疲れ様でした。今年度も感染予防のためオンライン総会の実施

は保護者の方々にとっても有効だと思います。今後もぜひオンラインの活用をしていただ

ければと思っております。学校も緊急事態宣言を受けて様々な行事が延期・中止になって

おります。ただ緊急事態宣言が発令されているとはいえ、教育活動を止める訳にはいきま

せん。子どもたちの日常的な活動をサポートしていかなければいけないと思っております。

保護者の方々もサポートしていただきながら子どもたちが楽しい学校生活そして豊かな人

間関係が築けるようにしていただきたいと思っております。 

最後になりますが、コロナ禍において人との繋がりが薄れてきていると感じております。

一度関わりが切れたものを繋ぐというのは非常に難しいことだと思います。このような状

況において人と会ったり関わりを繋いでいくのは難しいかもしれませんが少しずつ積み重

ねていき、コロナ禍がある程度終息した時には今までのような形の関係を築いてスムーズ

な PTA 活動や学校の教育活動ができると信じております。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

副校長先生 

 総会を通して、PTA 活動が本格的に始まったと改めて感じているところです。コロナ禍で

色々と制約はありますが PTA の年間テーマ『楽しもう、やってみよう』の精神を学校生活の

中でも積極的に取り入れ、何ができるのかを一生懸命考えながら教育活動に取り組んでいき

たいと思います。PTA の皆様には色々とご協力いただければと思います。また私も PTA の皆

様と教職員とのつなぎ役ができるように頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

  

校⻑先⽣より 5 ⽉総会
オンライン開催の総括を

いただいているところです。 
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【別表 1】議事についての質疑応答一覧表 

議 案 ご 質 問 ・ ご 意 見 回 答 

第 5 号議案 オリパラの引率とは

どういうことでしょう

か。 

 学校行事で元々オリンピック・パラリンピック

観戦を予定しております。もし児童の観戦が実施

された場合、移動時における児童の安全確保のた

めに PTA 役員も引率予定のため、役員引率分の交

通費を計上しております（役員の観戦はございま

せん）。 

 

【別紙 2】総会に関するご意見一覧 

 オンラインで諸々進めていただいてありがたいです。 

 このような形になって意見が反映されやすくなったと思います。 

 Google フォームの活用など、大変便利になり感謝しております。 

 マメール導入など、がんばってください。 

 PTA メール配信システムの導入など、検討いただきありがとうございました。 

 オンライン開催への方向転換、お知らせの発出などご対応をいただきありがとうござ

いました。 

 

その他に「承認」、「よろしくお願いいたします」、「特になし」がありました。 

 

 

〈総会の様⼦〉 
感染症対策を⾏い、来校役員も最⼩限にした上でオンラインでも総会が無事に終了いたしました。 

 

【別表 3】PTA 活動に関するご質問・ご意見一覧表 

ご 質 問 ・ ご 意 見 回 答 

PTA 活動全般について、名前や連絡先を

登録する際に、希望する場合は父母両方を

登録できるようにしていただけるとあり

がたいです。父母両方が情報を把握するこ

とで、無理のない参加や、多様な協力、様々

な角度からの活動への提案が促されると

考えます。メール配信システム、委員会活

動を含めて、今後様々な場面でご検討いた

だけると幸いです。 

第3号議案で承認されましたPTAメール配信システム

は父母ともに登録可能です。今後はご家族間での情報共

有が容易に行えると思料いたします。 

ただし会員登録に関して、PTA 保険加入が家庭数単位

のため今後も代表者 1名の登録をお願いいたします（同

居のご家族も補償対象です）。また PTA 活動はご家族で

参加できますが、個人情報を取り扱う運営委員会、部会、

選挙管理委員会の活動は会員登録した方のご参加をお

願いしております。父母両方とも部会参加をご希望の場

合は、部長へご相談をお願いいたします。 

ベルマークの収集方法を元の形に戻し

てほしいです。限りある休み時間に子ども

に仕分け作業をさせるのは、かわいそうで

す。 

従来の方法は、ベルマーク番号・点数が無造作な状態

からPTA室で集計作業を行ったため長時間3密の状態で

した。感染症対策の観点から従来の方法に戻すのは困難

と判断いたします。 

また昨年度ベルマーク収集方法を児童に説明する際、

多くの児童はベルマーク活動が自分たちの学校生活の

ためになる事を知りませんでした。児童にとって学校生

活がより豊かになるために、少しのお手伝いがベルマー

ク活動の意味を知る絶好の機会と考えます。お子様の無

理のない範囲で、休み時間以外にも朝の登校時・放課後

にご協力いただけると幸いです。 

（上記の続き）西荻南にできたサミット

で高四小のベルマークを集めています。桃

三小でも同様の取り組み予定はないでし

ょうか？卒業後も寄付したいですし、ピー

ポ君のご協力をいただいている卒業生の

ご家庭からもベルマークをお預かりした

こともあります。地域の方々も協力された

い方が多いのではないでしょうか？ 

本校では以前コンビニでベルマーク収集を行ってい

ましたが廃止となりました。しかし地域の方々が協力し

たいという声が多数寄せられる様でしたら、ベルマーク

収集依頼の復活を検討いたします。 

また参観日や保護者会など、保護者自身が来校時にウ

ォールポケットをご利用いただけます。さらに「ウェブ

ベルマーク」を活用する事によりお子様の卒業後もベル

マーク収集に貢献できます。5 月 17 日（月）発行の『ベ

ルマークのご案内 No.1』も合わせてご確認ください。 

夏まつりは開催しないでいいと思いま

す。準備や後片付けが大変だと聞いていま

す。夏休みは家族でのんびり過ごしたいで

す。コロナがもう少し落ち着いてから開催

してほしいです。 

夏まつりに関しては、学校・地域・PTA で協議の上、

開催可否・内容を決定いたします。つきまして、いただ

いたご意見は今後の検討の参考とさせていただきます。 

 

以 上
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